
СОЛНЕЧНОГОРСК 16++
№9 (742)

10 марта/2014 г.

Еженедельная газета. Выходит с января 1999 г. 

Личная электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru

НЕ ПОТЕРЯЙТЕ НЕ ПОТЕРЯЙТЕ 
ДРАГОЦЕННОЕ ВРЕМЯ!ДРАГОЦЕННОЕ ВРЕМЯ!

В первую седмицу Великого 
поста в Спасском храме 
поселка Андреевка 
митрополит Крутицкий и 
Коломенский Ювеналий при 
большом стечении народа 
и учащихся Воскресной 
школы совершил вечернее 
богослужение с чтением 
Великого покаянного 
канона Андрея Критского. 

Ему сослужили благочинный 
церквей Солнечногорского райо-
на отец Антоний Тирков, настоя-
тель храма отец Николай (Лету-
новский) и клирики храма. 

В рамках своего визита вла-
дыка митрополит встретился с 

главой Солнечногорского муни-
ципального района Александром 
Якуниным, лично поздравил его 
с избранием на пост главы, по-
желал успехов в трудах и благо-
словил на служение Солнечно-
горскому району.

По окончании чтения псал-
мов о покаянии, которые на про-
тяжении 14 веков звучат в храмах 
во время Великого поста, влады-
ка Ювеналий обратился к прихо-
жанам с пастырским словом:

– Вы, может быть, недоуме-
ваете – почему я часто посещаю 
этот храм, хотя в Подмосковье их 
около полутора тысяч? А таких, 
как ваш, мало. Здесь, по сути, в 
сельском храме, 5 священников и 
2 диакона совершают ежедневно
 и утреннее, и вечернее бого-

служение. У вас прекрасная Вос-
кресная школа, священнослужи-
тели окормляют воинство наше, 
посещают больных – делают все, 
что присуще было Православной 
церкви от времен великого свя-
того князя Владимира. Посещая 
ваш храм, хочется самому силу 
духовную приобрести и поощрить 
духовенство на их жертвенном 
служении.

Мы сейчас вступаем в Ве-
ликий пост. Для тех, кто смотрит 
со стороны, это время кажется 
мрачным, когда все запрещено, 
надо каяться, а каяться никто не 
любит… А для нас это время – по 
выражению святых отцов – весна 
души нашей. Как от лучей солнца 
все оживает и расцветает, так и 
душа христианина открывается 

Господу, и человек получает ду-
ховное выздоровление.

Владыка напомнил всем о 
важности  краткой и всеобъем-
лющей молитвы Ефрема Сирина, 
которую следует читать во время 
поста, о 700-летнем юбилее пре-
подобного Сергия Радонежского, 
который мы будем отмечать в 
этом году, и обратился к недав-
ним событиям на Украине:

– Мы не можем не думать се-
годня о народе Украины, потому 
что там неспокойно, нередко про-
ливается невинная кровь. Свя-
тейший Патриарх неоднократно 
и от лица Священного Синода, и 
от себя лично призывал к миру и 
благоразумию на Украине. И мы 
верим, что благодаря и нашим 
молитвам на земле украинской 

водворится благословенный 
мир.

Я рад поздравить вас, доро-
гие братья и сестры, с началом 
Великого поста. Не потеряйте 
этого времени, когда вы преоб-
разитесь духовно и из борьбы с 
грехом выйдете победителем, 
очистите душу через покаяние и 
в радости духовной достигнете 
Светлого Христова Воскресения – 
Пасхи Господней. Храни вас всех 
Господь!

На прощание благочинный 
отец Антоний от лица всех прихо-
жан поблагодарил митрополита 
Ювеналия и подарил икону осо-
бо чтимого им святого Николая 
Чудотворца.

 С.СЕРОВА, фото автора
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ПРИРАСТАЕМ 
ИНВЕСТОРАМИ!

5 марта глава Солнечногорского района 
Александр Якунин и генеральный директор 
ООО «Вериус сервис» Александр Панищев 
подписали соглашение о сотрудничестве на 
2014-2015 гг.

Совместная российско-итальянская компания – 
ООО «Вериус сервис» занимается строительством 
и эксплуатацией автоматических автозаправочных 
станций (ААЗС). Дизайн объектов и технологии ита-
льянские, строить и эксплуатировать ААЗС будут рос-
сийские бизнесмены. 

В рамках соглашения планируется создание сети 
современных автоматических АЗС, которые представ-
ляют собой мини-комплексы, работающие в режиме 
самообслуживания.

Фирма прорабатывает вопросы возведения по-
рядка 100 ААЗС в Московской области. Солнечногор-
ский район одним из первых в Подмосковье заключил 
соглашение с ООО «Вериус сервис», которое взяло 
обязательство за два года вложить около 500 млн руб. 
инвестиций в наш район. Со своей стороны, админи-
страция района на основе соглашения планирует уско-
рить получение инвестором исходно-разрешительной 
документации, технических условий.

Заместитель главы Солнечногорского района 
Азер Мамедов в беседе с журналистами отметил, что 
в рамках политики открытости и создания благопри-
ятных условий для ведения бизнеса к нам начали при-
езжать инвесторы.

– Автоматическая АЗС – это как магазин в шаго-
вой доступности, – пояснил он. – Они будут возводить-
ся в местах проживания населения. Преимущество 
ААЗС в том, что они строятся на небольших земель-
ных участках – 2-3 сотки. 

Кроме того, на ААЗС стоимость топлива будет 
ниже на 5-10%. Никакого альтруизма в этом нет. Цена 
на топливо снижается за счет небольшой стоимости 
строительства, низкой энергопотребности и невы-
соких эксплуатационных расходов. Расплачиваться 
можно как банковской карточкой, так и наличными. 
ААЗС будут построены практически во всех поселени-
ях района в отдалении от жилых массивов.

Инвесторы планируют участвовать в реализации 
социальных программ Солнечногорского района. 

 С.М., фото автора

Рабочая поездка

На контроле у главы

Официально

Актуально

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ
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3 марта глава Солнечногорского 
района провел еженедельное 
плановое совещание.

А.Якунин сообщил, что 28 февраля при-
нял участие в выездном заседании Высшего 
совета Московской области, проходившем 
в Дмитрове под руководством губернатора 
Московской области Андрея Воробьева. В 
ходе этого заседания прошло обсуждение 
градостроительной политики и архитектурно-
го облика подмосковных городов, рассматри-
вались вопросы передачи в муниципальную 
собственность имущественного комплекса 
военных городков и др.

А.Якунин отметил, что в соответствии с 
указанием губернатора Московской области 
все муниципальные образования области 
должны представить концепции планиро-
вания. В связи с этим он напомнил главам 
городских и сельских поселений района о 
необходимости представить концепции пла-
нирования поселений.

В районе будет введена новая рейтинго-
вая система оценки работы глав поселений, 
как сообщил А.Якунин. Это становится осо-
бенно актуальным в связи с тем, что не все 
поселения своевременно выполняют приори-
тетные задачи, стоящие перед ними. 

В частности, в соответствии с поруче-
нием губернатора Московской области все 
многодетные семьи должны в течение 2014 
г. быть обеспечены земельными участками. 
Глава района поручал в срок до 28 февраля  
администрациям поселений изучить данный 
вопрос и предоставить сведения о наличии 
свободных земель для выделения на них 
участков для многодетных семей. По состоя-
нию на 3 марта информация из поселений 

либо не предоставлена, либо даны ответы о 
том, что свободные земли отсутствуют. 

Первый заместитель главы районной ад-
министрации Р.Калинкин сообщил, что к лету 
необходимо изыскать 200 участков. Он вновь 
обратился к главам поселений за помощью, 
подчеркнув при этом, что необходимые зем-
ли обязательно будут найдены, но участие 
поселений в данном вопросе значительно об-
легчило бы работу.

Также более тесное взаимодействие с 
поселениями необходимо и в вопросах фор-
мирования инвестиционного паспорта Сол-
нечногорского района, который будет вклю-
чать в себя инвестиционные паспорта всех 
поселений. Пока сотрудничество в данном 

вопросе удалось наладить не со всеми посе-
лениями, о чем сообщил заместитель главы 
районной администрации А.Мамедов.

К более активному сотрудничеству по 
вопросу передачи имущества военных город-
ков от Министерства обороны в муниципаль-
ную собственность призвал А.Якунин глав 
поселений, на территории которых находятся 
военные городки. Также они должны проду-
мать вопрос уборки придомовых территорий 
населенных пунктов. 

В ходе совещания поднимался и вопрос 
о мерах по борьбе с несанкционированной 
торговлей и незаконным строительством.  

 Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

На вопросы журналистов 
отвечают руководители 
администрации района.

Отвечает И.Иванова, заместитель 
главы района по вопросам строитель-
ства.

– Ирина Витальевна, будет ли от-
крыт супермаркет «Атак»? Когда и 
при каких условиях?

– Строительные работы в торговом 
центре завершены. В администрации 
проводилось совместное совещание с 
инвестором по поводу ввода объекта в 
эксплуатацию. ООО «Инвестком» пред-
упреждено о необходимости предостав-
ления необходимых документов соглас-
но ст. 55 Градостроительного кодекса. 
После того, как будут предоставлены 
все необходимые документы, будет под-
готовлено разрешение на ввод объекта 
в эксплуатацию. На данный момент 
официального заявления от инвестора в 
адрес администрации не поступало.

– Как планируется благоустраи-
вать Привокзальную площадь? Есть 
ли проекты?

– Разработано три варианта бла-
гоустройства Привокзальной площади, 
они находятся на рассмотрении рабочей 

группы. После того, как будет выбран 
один из вариантов, он будет вынесен на 
обсуждение и утверждение Градострои-
тельного совета и Совета депутатов 
Солнечногорского района. 

Существуют определенные слож-
ности благоустройства площади, потому 
что варианты, предложенные Управле-
нием архитектуры и градостроительства, 
включают несколько земельных участ-
ков на территории площади, которые 
находятся в собственности третьих лиц. 
Сейчас идут переговоры с собственни-
ками этих земельных участков. 

Об условиях для инвесторов от-
вечает А.Мамедов, заместитель главы 
района по вопросам инвестиций и ин-
новаций.

– Азер Джамалович, на какой ста-
дии находится разработка инвестици-
онного паспорта района?

– Глава района поставил перед 
нами задачу создать точки роста. 
Основной упор мы будем делать на 
кластерную систему развития райо-
на: промышленно-производственная, 
транспортно-логистическая и агропро-
мышленная зоны, причем с основным 
упором на промышленную зону. 

Дело в том, что каждый день из 
Солнечногорского района в Москву на 

работу уезжает более 30 тыс. чел. Нам 
просто необходимо создать систему 
большого технопарка именно для заво-
дов и фабрик, чтобы наши люди остава-
лись здесь. Мы будем привлекать сюда 
как иностранных, так и российских инве-
сторов для строительства промышлен-
ных предприятий.

Создание инвестиционного паспор-
та идет ускоренными темпами. Земель-
ные участки уже подобраны. Сейчас 
изучаем инженерную инфраструктуру: 
есть земля – нет газа или электричества. 
В ближайшие месяцы создадим про-
мышленную зону и включим ее в област-
ную программу по инвестициям, которая 
дает большие привилегии для развития 

бизнеса: налоговые льготы по земле, на-
логам на имущество, прибыль и т. д.

Наша задача – создать такие усло-
вия для инвестора, чтобы он выбрал 
именно наш район. Наш отдел инвести-
ций и инноваций по принципу «одного 

окна» выдаст все документы и будет по-
могать в прохождении согласований как 
в нашем районе, так и в Правительстве 
Московской области. Инвестор, который 
придет в наш район, увидит здесь очень 
удобную структуру для ведения бизнеса, 
а главное, то, что его здесь ждут.

На вопрос о детских площадках от-
вечает Э.Кулиев, председатель Комите-
та по строительству и ЖКХ.

– Эльдар Гамлетович, кто и когда 
займется наведением порядка на дет-
ских площадках – ремонтом и убор-
кой мусора?

– Подготовлена и размещена аукци-
онная документация по уборке детских 
площадок в Солнечногорске. В течение 
месяца будет проведен конкурс, опреде-
лен подрядчик, и ситуация нормализует-
ся. Кроме того, размещена аукционная 
документация на ремонт детских площа-
док, причем мы обратились в городскую 
администрацию с заявкой на увеличение 
финансирования, которая будет рассмо-
трена депутатами поселения. Если ее 
утвердят, то количество детских площа-
док, которые будут отремонтированы, 
увеличится. 

 С.В., фото автора

ПРЕСС-ЧАС 
В АДМИНИСТРАЦИИ 
РАЙОНА

Очередная, шестая, рабочая поездка 
главы Солнечногорского района 
Александра Якунина состоялась 
4 марта. Мероприятие прошло в 
сельском поселении Смирновское.

По традиции Александр Владимирович 
встретился с жителями и вручил благодар-
ственные письма тем, кто активно участвует в 
жизни поселения. Во встрече принял участие 
глава поселения Александр Шинин.

Глава района сообщил собравшимся, 
что все наказы жителей Смирновского пере-
ведены в электронный вид и находятся на 
контроле. Вопросов, требующих решения, не-
мало. Многие из них связаны с поселением, в 
том числе приоритетные задачи по созданию 
парковых и пешеходных зон, поставленные 
губернатором Московской области Андре-
ем Воробьевым. В реализации этих планов 
должны принять участие жители и, конечно, 
архитектор администрации поселения. В ме-
стах отдыха обязательно должны быть лавоч-
ки, урны, освещение, детские площадки.

Одним из важных вопросов, волнующих 
жителей, является газификация деревень. В 
районную программу включены работы по 
проведению голубого топлива в Головково. В 
софинансировании при реализации проекта 
участвует поселение. 

Подготовлена проектно-сметная доку-
ментация по газификации дер. Толстяково по 
программе губернатора Московской области, 
в 2015 г. газ будет подведен ко всем домам – 
и частным, и муниципальным. 

Разработка проекта по дер. Мошницы за-
планирована на 2015 г., реализация – 2016 г. 
в рамках районной программы.

Люди обратились с просьбой выделить 
помощников местному участковому инспек-
тору: территория большая, населенные пун-
кты находятся друг от друга на значительном 
расстоянии. К тому же частенько участковому 
инспектору приходится работать в Солнечно-
горске.

А.Якунин пояснил, что в ОМВД России по 
Солнечногорскому району не хватает около 
20 штатных сотрудников. С другой стороны, 
район растет, строятся новые кварталы в 
Кутузовском поселении, Андреевке. Москви-
чи покупают квартиры, но прописываться по 
новому месту жительства не торопятся. Поэ-
тому фактически реальное количество жите-
лей в три раза больше зарегистрированного. 
Вместе с тем количество врачей, сотрудников 
полиции, учителей рассчитывается в соот-
ветствии с нормативами, которые зависят от 

численности населения. Кстати, как и вывоз 
мусора. Эти проблемы, возможно, канут в 
Лету: Госдума работает над их решением.

Несколько вопросов жителей были связа-
ны с деловой сферой поселения. К примеру, 
по поводу строительства логистического цен-
тра в Головково. Глава района напомнил, что 
все вопросы будущего строительства должны 
быть обозначены в генеральном плане раз-
вития поселения, который будет активно об-
суждаться. Вообще, новые предприятия – это 
рабочие места для местных жителей, увели-
чение доходной части бюджета поселения 
том числе. Без этого не будет развития.

С вопросом пополнения бюджета связан 
тот факт, что есть предприятия, которые ра-

ботают в районе, а зарегистрированы и пла-
тят налоги в Москве. А.Якунин заявил, что эту 
ситуацию надо менять, создавая условия для 
бизнеса.

А вот время несанкционированной тор-
говли прошло. С этим «бизнесом» админи-
страция будет бороться с помощью силовых 
структур, потому что такой вид деятельности 
не приносит ничего, кроме проблем, в том 
числе связанных с нелегальными мигранта-
ми.

И, конечно, самый важный вопрос – о 
земле. Хозяевами значительной части зем-
ли поселения являются «Абсолютбанк» и 
«Промсвязьбанк». С собственниками ведутся 
переговоры, в частности, о выделении 5 га 

АЛЕКСАНДР ЯКУНИН: 
НЕ РЕШАЕМЫХ ПРОБЛЕМ 
НЕ БЫВАЕТ для предоставления участков многодетным 

семьям.
– Банки владеют землей сельскохозяй-

ственного назначения, – сказал А.Якунин. – 
Как только мы меняем назначение земли в 
соответствии с генпланом, который будет 
утвержден, то земля станет намного дороже. 
Они должны взять социальную нагрузку.

К слову, весной начнется серьезная ра-
бота по выявлению неиспользуемых земель 
сельхозназначения. Такие земли будут изы-
маться. Собственно, информация о подобных 
угодьях в администрации района есть, но, 
возможно, собственники решат в этом году 
выращивать картошку – надо проверить.

Эта же тема доминировала на совеща-
нии, в котором приняли участие А.Якунин, 
А.Шинин, заместители главы района, со-
трудники администрации поселения Смир-
новское. 

Часть помещений администрации посе-
ления пришлось выкупать у «Абсолютбанка», 
и теперь в муниципальную собственность 
перешли актовый зал и кабинеты для со-
трудников. Здесь же, в актовом зале, плани-
руется организовать работу кружков разного 
направления, проводить мероприятия. Клуб 
в Смирновке сгорел, от него остались лишь 
руины. На восстановление требуется сумма, 
сопоставимая с затратами на возведение но-
вого здания.

В этот день глава района побывал на 
строительстве жилых домов, в филиале ДДТ 
«Буревестник». 

С инвестором ведутся переговоры по 
поводу возможности предоставления квар-
тир в новых домах для переселения людей 
из ветхого и аварийного жилого фонда. Фи-
лиалу дома детского творчества требуется 
ремонт кровли, а местной школе – замена 
окон. Александр Якунин уверен: не бывает не 
решаемых проблем, просто надо посмотреть 
на проблему с разных сторон. 

По мнению главы района, будущее 
Смирновского поселения связано с разви-
тием сельского хозяйства и перерабатываю-
щей промышленности. 

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ВВОДИТСЯ РЕЙТИНГОВАЯ ОЦЕНКА 
РАБОТЫ ГЛАВ ПОСЕЛЕНИЙ
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РАБОТА И УЧЕБА

 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру ■ . *8-499-
729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

Дачу, участок. * ■ 8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж ■ . *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

Зем. уч., ■  можно неразрабо-
танный, в садоводстве, для себя. 
*8-905-214-0527

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем 

и продаем, ремонтируем 

любые модели ВАЗ, ГАЗ, 

ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 

подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы. Радиодетали.  ■
Микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Гараж,  ■ ГК «Сенеж», 2 КПП «Вы-
стрел». *8-916-402-3269

Гараж-пенал ■ , металл, оцинк., 
разборн., 21 000 р. Доставка и 
сборка. *8-905-272-8888

Кровать  ■ 2-ярусная детская 
почти новая. *8-903-700-4462

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

Д. Лугинино,  уч ■ . 11,5 с., газ, 
эл-во по границе, 2-я линия от леса. 
*8-916-743-2959

Участок 15 сот. в п. Ново- ■
завидово  с деревенским домом. 
*8-495-994-1316, 8-903-138-4166

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

Уч-ки от 10 до 30 сот ■ ., Клочко-
во. *8-915-023-0701

Уч. 8 сот., д.  ■ Поварово, свет, 
круглогодичный подъезд, 1,5 млн, 
торг. *8-916-317-4898

СНИМУ

Дачу/дом  ■ в садоводстве, для 
себя. *8-965-759-3154

ЖИВОТНЫЕ

Отдам котят в добрые руки:  ■
красивые! *8-926-156-3355

УСЛУГИ

Квартирный ремонт,  ■ отделка 
любой сложности. Быстро, качество, 
недорого, гарантия! *8-916-429-
2670 

Лидирующая певица Галина  ■
Пахомова: корпоративы, 

свадьбы, банкеты. *8-926-497-

4735

Настройка пианино. * ■ 8-910-
465-9266

Плиточник, сантехник.  ■
*8-916-583-5560

Ремонт кв-р под ключ, за- ■
боры из профлиста под ключ. 

*8-906-053-0142

Рем. стир., п/моеч. маш. ■  
*495-722-6207

Строительство домов и  ■
бань, беседок под ключ. *8-916-
077-8968

Эвакуатор.  ■ *8-926-223-2452

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-
4839

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-909-910-
2770

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Водитель кат. Д,  место  ■
работы Есипово. *8-499-343-

2013

Водитель, кат. В, С. ■  *8-925-
003-5755

Группа компаний ATI: свар- ■
щик (резка металла, сборка и монт. 
м/к и т.д.) з/п 30 т.р., упаковщик/

разнорабочий, раб. с измери-
тельной тех. (покраска, упаковка) з/п 
25 т.р. *8-926-216-9955

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com. 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Менеджер, ■  женщ., в меб. са-
лон, з/п высокая. *8-916-849-7695

Мужской мастер ■  в парикма-
херскую «Руслан». *8-903-160-3960

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплат-
ного  обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.0 до 17.0 
кроме сб, вс

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без 
в/п.*8-926-156-3355

На меб. пр-во:  ■ столяр-

станочник (присадка, кромка, 
распил ЛДСП), обслуживание 
станков (правильная настройка всех 
узлов, выставление рабочих пара-
метров станков), сборщик (сборка 
изделий из ЛДСП и МДФ, работа с 

пластиком), оператор фрезерно-

гравировального станка с ЧПУ 

(желательно с о/р на станке Big 

Zee Pro 2030), слесарь по об-

работке металлоконструкций, 

кладовщик на склад (знание 

1С),  разнорабочий на склад (от 

18 лет, погрузочно-разгрузочные 

работы), уборщица помещений. 

Гражданство РФ, место работы: 

п. Березки.*(495) 666-0372, (495) 

9731875, 901-553-1875, 916-785-

9915, 985-999-6720

Продавец ■  в м-н «Электра». 

*8-926-712-9627

Токарь ■ . *495-988-4825

Токарь ■ , Зеленоград. *8-499-734-

2939, 8-926-616-5000

Фрезеровщик ■ , Зеленоград. 

*8-499-734-2939, 8-926-616-5000

Электросварщики ■  для работы 

с металлическим профилем, оформ-

ление по ТК РФ + соцпакет.*8-903-

771-7821
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Центр психологического 
консультирования 

Ирины Цибиной (Зеленоград) 
проводит в Солнечногорске

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ 
КОНСУЛЬТАЦИИ ПСИХОЛОГА

ТРЕНИНГИ, СЕМИНАРЫ 

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ 
ПСИХОЛОГА – 2000 руб. (1,5 часа)

ГРУППОВЫЕ ТРЕНИНГИ – 1500 руб./чел. (1 занятие)

Сайт: ирина-цибина.рф
Адрес: Солнечногорск, ул. Набережная, д. 11а, ТЦ «Новая волна», офис 103
Контактное лицо для записи – Людмила, тел. 8-926-600-0931 

Учимся успешностиУчимся успешности

• Тренинг коммуникативной 
   компетентности: для работающих 
   с людьми (продажи, конфликты…)
• Корпоративные программы
• Группа самооздоравления   
   (психосоматика).
• Программа «Антистресс»

• Снижение веса. Групповые занятия
• Межличностные отношения: 
   (родитель – ребенок, муж и жена, 
    ребенок – родитель, коллектив)
• Родительский клуб
• Коучинг. Футуропрактика: 
для тех, кто хочет развивать свой бизнес 
и личностный рост.

В МУЗ «Андреевская городская поликлиника», расположенное по адре-
су: Московская область, Солнечногорский район, п. Андреевка, ул. Жилин-
ская, д. 1а (около гипермаркета «Ашан»), срочно требуются сотрудники (с 
предоставлением служебного жилья): рентгенолаборант – для средних ме-
дицинских работников, желающих работать в этой должности, но не имею-
щих сертификата по специальности «рентгенология», возможна профессио-
нальная переподготовка за счет работодателя; врач-терапевт участковый.

Подробная информация по тел.: секретарь главного врача – 8-495-544-
3252; специалист по кадрам – 8-495-544-9854.

Администрация МУЗ «Солнечногорская ЦРБ» приглашает на ра-
боту врачей: педиатра/терапевта участкового; педиатра Поваровской 
поликлиники (предоставляется 2-комнатная благоустроенная квар-
тира); травматолога-ортопеда; оториноларинголога; эндокринолога; 
анестезиолога-реаниматолога; терапевта; онколога; врача клинической ла-
бораторной диагностики; психиатра; физиотерапевта; акушера-гинеколога.

Достойная заработная плата, предоставление социального пакета, 
льготы!

Обращаться в отдел кадров ЦРБ по тел. 8-495-994-1551.

Вакансии для медработников

Нефрит — 
камень красоты и здоровья 
В качестве оригинального и полезного 

подарка мы предлагаем вам купить нефрито-
вые коврики. Целительный коврик состоит из 
многочисленных пластин драгоценного энерге-
тического камня нефрит, – красивый и удобный 
и с эффектом пассивного массажа. Ведь при 
контакте с телом, нефрит воздействует как 
на физическое, так и на энергетическое со-
стояние человека, благодаря чему стабилизи-
руется работа всех органов. Китайские врачи 
объясняют лечебные свойства нефрита содер-
жанием в его составе микроэлементов, а также 
низкотемпературными физическими особен-
ностями минерала, благотворно влияющих на 
организм человека. Нефритовый коврик рас-
слабляет и делает более сильным позвоночник, 
стимулирует органы во всем теле и поддерживает их в хорошем состоянии. 
Его можно положить на стул, или на сиденье автомобиля, во время исполь-
зования происходит своеобразный массаж, стимулирующий кровообращение, 
снимающий напряжение и усталость. Так же нефритовый коврик можно ис-
пользовать в качестве подушки, в этом случае его кладут на обычную поду-
шку, лечебное воздействие вы получите во время сна. Коврик из нефрита – 
прекрасная и доступная альтернатива СПА-процедурам и входящей в моду 
древнейшей восточной науке стоунтерапии.

Приглашаем за подарками из натуральных камней в наш магазин, рас-
положенный в пав. 204 на 2-м этаже ТРЦ «Альянс», г. Солнечногорск, ул. 
Тельнова, 3/2. Ежедневно с 10.00 до 20.00. В продаже нефритовые коврики 
в ассортименте.

Кратко

КРАСОТА, ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ

Федеративная Республика 
Германия, как известно, 
подразделяется на 16 
федеративных земель. 
Бавария по площади 
самая большая из них. 
Красота ее ландшафтов, 
хорошо развитая 
инфраструктура  и 
сами баварские 
Альпы сделали ее 
излюбленным местом 
туристов в любое 
время года.

Столица Баварии – Мюн-
хен. Центральная площадь 
города – Мариенплац – гор-
дится великолепным зданием 
ратуши, собором св. Бого-
родицы. Впечатляет одна из 
самых больших картинных 
галерей мира – Старая Пи-
накотека, где представлена 
фламандская, итальянская, 
испанская и французская жи-
вопись. 

Мюнхен славится не 
только удивительной архи-
тектурой и гостеприимством, 
но и самым масштабным и 
самым посещаемым пивным 
фестивалем, отличными пи-
воварнями.

Недалеко от Мюнхена 
расположен крупнейший в 
Европе аквапарк Альпа-
маре. Здесь представлены 
открытые и закрытые горки 
со световыми и звуковыми 
эффектами, искусственные 
волны, серфинг, джакузи, 
солярии, сауны. Посетите, не 
пожалеете.

Нюрнберг – старинный 
баварский город с много-
вековой историей и уди-
вительной архитектурой. 
Нюрнбергская крепость, 
дом-музей знаменитого ху-
дожника Дюрера, церковь 

св. Марии. Интересен фон-
тант «Брачная карусель». 
Поражает, расположенный 
на вершине скалы импера-
торский замок Кайзербург. 
Рождественская ярмар-
ка – это вообще что-то 
особенное, такой ярмарки 
нет ни в одном городе Ев-
ропы. И, конечно, потря-
сающий Музей игрушек. 

Праздничные украше-
ния, сверкающие огни елки 
и запах глинтвейна, жаре-
ных сосисок, пряников (к 
удивлению, без муки) – все 
создает совершенно нере-
альную атмосферу сказки. 
Этот восторг относится ко 
всем городам, где побыва-
ли наши туристы.

Ротенбург-на Таубе-
ре – город пряничных до-
миков, вечного рождества и 
сувениров на любой вкус – 
не оставит вас равнодуш-
ными. Уникален Музей 
рождества, рассказываю-
щий об истории и обычаях 
праздника. Здесь коллек-
ции Санта-Клаусов, старин-
ных елочных украшений и 
открыток, Щелкунчиков. 
Кстати, он работает кругло-
годично. 

В Баварских Альпах 
туристов ждут испещрен-

ные озерами и пересеченные до-
линами скалистые ландшафты 
горной цепи с самой высокой  в 
Германии вершиной Цугшпит-
це. С ее высоты можно увидеть 

сразу 7 стран, а граница с Австри-
ей проходит прямо по ней. 

Наши туристы имели возмож-
ность насладиться глинтвейном в 
Баварии, а пообедать в Австрии. 

Главный туристический центр 
Баварских Альп находится в го-
родке Гармиш-Партенкирхене, 
каждый дом которого – произве-
дение искусства.

Двигаясь к вершине, захваты-
вает дух не только от высокогор-
ных пейзажей со снежными вер-
шинами, но и от расположенных 
у подножья склонов живописных 
деревушек с разноцветными фа-
садами и пасущимися на зеленом 
лугу коровами. 

Недалеко от самой богатой де-
ревушки Обераммергау находится 
изящный замок Линдерхоф – 
единственный замок короля Люд-
вига II, достроенный при его жиз-
ни. Он до мельчайших деталей 
подчеркивает элегантную фран-
цузскую роскошь – недаром его 
называют мини-Версаль. 

А на высокой скале, на фоне 
неба, парит над лесом замок 
Нойшванштайн – «Лебединый 
замок», который выделяется 
нереальной красотой архитек-
туры и внутреннего убранства. 
Это застывшие в камне мечты, 
фантазии, любовь к средневе-
ковой мифологии и фантасти-
ческим операм Рихарда Вагнера 
утонченного короля Людвига II.

Колдовские чары Баварской 
земли завораживают в любое 
время года, особенно весной, ког-
да просыпается природа.

ГГенеральный директор 

турагентства «ВИП-ТУР» 

Наталия Митрохина

Уважаемые читатели, мне всегда приятно 
встречаться с вами на наших страницах. Несмотря 

на то, что новогодние и рождественские 
праздники давно позади, но я не могу удержаться 
от того, чтобы не рассказать вам о «волшебном 
путешествии» по Баварии, как назвала его наша 

читательница Алина.

камень 
В качестве ориги

подарка мы предлагае
вые коврики. Целител
многочисленных пласт
тического камня нефри
и с эффектом пассивн
контакте с телом, неф
на физическое, так и 
стояние человека, бла
руется работа всех ор
объясняют лечебные с

, 

св. ММарии. И Интересен ф фон-
тант «Брачная карусель». 
Поражает, расположенный 
на вершине скалы импера

сразу 77 стран, а граница с А Австри-
ей проходит прямо по ней. 

Наши туристы имели возмож-
ность насладиться глинтвейном в

р

В ГОСТЯХ В ГОСТЯХ 
У БАВАРСКОЙ     У БАВАРСКОЙ     
             СКАЗКИ             СКАЗКИ



Что общего между итальянским городом 
Салерно и нашим Солнечногорском? 
С XI по XIII вв. Салерно был известен 
школой медицины и даже получил 
второе название – города Гиппократа. 
В это время сюда съезжались 
медицинские светила со всего 
цивилизованного мира, именно здесь 
появился на свет «Салерновский кодекс 
здоровья».
18 лет назад в Солнечногорске открылась 
аптека ООО «Салерно». Красивое название, 
а главное – в нем большой смысл. Слова 
«кодекс здоровья» для фармацевтов, 
работающих в ООО «Салерно», являются 
девизом по жизни. Это название фирма с 
гордостью несет все эти годы, ни разу не 
изменив его.

Женщина-
предприниматель №1
Любовь Мельникова приехала в 

Солнечногорск в 70-е гг. Она окончила меди-
цинский институт, факультет косметологии.

С началом перестройки Л.Мельникова 
организовала при одной из парикмахерских 
косметический кабинет и создала ООО «Оча-
рование», получив свидетельство о регистра-
ции №1. 

Любовь Савельевна – первая женщина-
предприниматель Солнечногорска. В пери-
од своей работы она подготовила не одного 
специалиста-косметолога, которые и сегодня 
трудятся в городе.

Отработав в сфере косметологии 10 лет, 
Л.Мельникова ушла в фармацию: вместе 
со своими сотрудницами и помощницами 
Ольгой Николаевной Нестеровой, Галиной 
Николаевной Клювак организовала бизнес 
по внедрению лекарственного обеспечения в 
Солнечногорске. И в этом деле Любовь Са-
вельевна оказалась первопроходцем, открыв 
первую коммерческую аптеку в городе на ул. 
Дзержинского. 

Вспоминая те годы, бизнес-леди гово-
рит, что трудности были на каждом шагу: с 

помещением, лицензированием, закупкой 
товара. 

– Мы – ровесники ведущих оптовых 
фармацевтических фирм, – рассказывает 
Любовь Савельевна. – Работаем только с 
проверенными поставщиками, репутация ко-
торых складывалась годами. Это ЗАО «СИА 
ИНТЕРНЕЙШНЛ», ООО «ФК ПУЛЬС», ЗАО 
Фирма ЦВ «Протек» и др. Это делается для 

того, чтобы оградить солнечногорцев от под-
делок.

Насколько важна такая надежность, мы 
порой даже не можем себе представить. Ведь 
на плечах фармацевтов – огромная ответ-
ственность за здоровье земляков. Если, ко-
нечно, они работают в рамках закона и им не 
чуждо профессиональное чувство долга. Ведь 
от качества препаратов зависит не только здо-
ровье каждого из нас, но и часто жизнь.

Руководитель ООО «Са-
лерно» знает не понаслышке: 
бизнес – занятие трудное во 
все времена. ООО «Салерно» 
отвечает за каждую таблетку, 
которую продает. Торговая 
наценка на жизненно важные 
препараты составляет всего 
14%. Такие медикаменты, цены 
на которые контролируются 
государством, в аптечном ас-
сортименте составляют более 
60%. – Если это надежное ле-
карство, а не подделка, дешев-
ле закупочной стоимости она 
стоить не может, – уточняет 
Любовь Савельевна. 

Под брендом 
ООО «Салерно»

Первая коммерческая аптека Солнечно-
горска открылась в 1996 г. на ул. Дзержинско-
го. Следом – аптечный пункт на территории го-
родского рынка, аптека в ТЦ «Вега», затем на 
железнодорожном и автовокзале, в централь-
ной районной поликлинике. Вся сеть ООО 

«Салерно» успешно работает и развивается.
Главная составляющая успеха – специа-

листы. В аптеках и аптечных пунктах фирмы 
трудятся только сертифицированные специа-
листы с высшим и средним специальным об-
разованием. В этой структуре нет случайных 
людей.

В стабильном и дружном коллективе ООО 
«Салерно» работает 40 человек. Это сильные, 
грамотные специалисты, которые поддержи-

вали родную фирму в самые трудные годы: 
Ольга Николаевна Нестерова, Галина Нико-
лаевна Клювак, Людмила Викторовна Рашев-
ских, Наталья Павловна Русина, Светлана 
Станиславовна Кошелева, Ольга Яковлевна 
Нейзер… Во многом благодаря им сеть «Са-
лерно» стала известной в Солнечногорске, 
любимой и уважаемой его жителями.

– Смело можно перечислять всех – не 
ошибешься, – с гордостью говорит Любовь 
Савельевна.

Поводов для гордости своим коллективом 
у нее немало. С воодушевлением рассказала 
бизнес-леди о салоне оптики. Немало сил, 
таланта в развитие этого направления вло-
жила великая труженица Ольга Борисовна 
Кащеева. Мастер «золотые руки» – Александр 

Анатольевич Кащеев, дипломированный спе-
циалист, занимается изготовлением очковой 
оптики. Он работает на французском и ита-
льянском станках с компьютерными система-
ми, стоимость каждого 1,5 млн руб.

Оптика ушла далеко вперед, теперь вме-
сто стекла для линз используется пластик, а 
линзы трансформировались в прогрессивы и 
выглядят как обычные линзы, в них не видно 

переходов. Надев такие очки, человек хоро-
шо видит и вдаль, и вблизи. Кроме того, они 
защищают глаза от солнца, компьютерного 
излучения. Не очки, а сказка! Такие линзы по-
ставляются в Солнечногорск из Франции. 

В этом – оптическом – направлении ООО 
«Солерно» работает только с лучшими из 
лучших – с всемирно известными брендами 
ВАЛЕНТИН ЮДАШКИН, SOFIA LOREN, TIF-
FANY, PRADA, VALENTINO, SWAROVSKI, 
GIVENCHY, LACOSTE, BVLGARI, CHOPARD 
и мн. др. 

Покупать очки на рынке, на улице, на 
ярмарках или в электричке – значит, нано-
сить вред здоровью. Это факт. Салерновцы 
посещают выставки дважды в год и знают, 
что китайские очки и оправы продают на 
вес, это очень дешевая и некачественная 
продукция.

В ООО «Салерно» на каждую оправу есть 
сертификат. В нашу солнечногорскую оптику 

приезжает немало москвичей, потому что в 
столице эта услуга намного дороже. К слову, в 
Солнечногорске и Италии брендовые оправы 
стоят одинаково. 

– У нас здоровый живой коллектив, силь-
ные специалисты, – говорит Любовь Саве-
льевна. – Я горжусь тем, что за 18 лет ни в 
одном подразделении фирмы не было недо-
стачи. Люди доверяют друг другу. 

О перспективах
Без развития не бывает движения вперед. 

Перспективным направлением Любовь Саве-
льевна считает продвижение и расширение 
ассортимента ортопедических товаров, и ее 
сотрудники, как всегда, поддерживают руко-
водителя.

Собственно, уже сейчас ортопедия пред-
ставлена в аптеках и в салоне оптики и орто-
педии, который открылся в ТЦ «Атак». 

Заболевание лучше предупредить, имен-
но поэтому ООО «Салерно» предлагает по-
купателям товары самого лучшего качества 
от лучших зарубежных поставщиков: «ORLI-
MAN» из Испании; «ORLETT», «VENOTEKS», 
«TRELAX», «TOGU», «PUSH», «ORTMANN» 
(ортопедическая обувь) из Германии. 

Кстати, все, кто хоть раз покупал такую 
обувь, никогда не поменяют ее на обычную. 
Еще бы, она ведь как будто выполнена 
по индивидуальному заказу! А у детей, 
благодаря волшебным башмачкам, правильно 
развивается позвоночник, у них хорошая 
осанка.

Немало в ассортименте ортопедических 
товаров предметов и для предупреждения 
проблем, и для лечения, ухода за больными. 
Это уже успели оценить специалисты!

Было бы здорово, если бы врачи консуль-
тировали пациентов, рассказывали людям о 
возможностях современной ортопедии.

В планах коллектива ООО «Салерно» – 
сделать ставку на профилактику заболеваний: 
объяснять людям, почему надо принимать 

витамины, чем полезны пищевые добавки, 
чаи – нелекарственные препараты, которые 
отпускаются без рецепта врача (эти товары 
также поступают от проверенных поставщи-
ков и производителей, поэтому совершенно 
безопасны).

Появилась в сети ООО «Салерно» вкус-
ная и полезная новинка – биомороженое! Это 
прекрасный качественный продукт для диабе-
тиков, людей с повышенным холестерином и, 
конечно, для детей. 

…В заботах о здоровье солнечногорцев 
прошло 18 трудных, но прекрасных и радост-
ных лет, наполненных интересной и, главное, 
любимой работой. Есть результаты, есть боль-
шие планы, а значит, у ООО «Салерно» есть 
будущее!

– Я очень люблю Солнечногорск, – гово-
рит Любовь Савельевна Мельникова. – Пото-
му что здесь живут и работают мои любимые 
люди – коллектив, жители, которым мы помо-
гаем. Горжусь Солнечногорском, его воинской 
славой, ветеранами, которые его защищали, и 
теми, кто, невзирая на трудности сегодняшне-
го времени, продолжают вносить свой вклад в 
дело процветания района.

Желаю всем крепкого здоровья и любви к 
своему родному Солнечногорью!

 С.ВАВАЕВА, фото А.ЕВСЕЕВА

8585летлет
Солнечногорскому району

«Салерновский 
кодекс здоровья»

Любовь Савельевна Мельникова, 
руководитель ООО «Салерно»
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График приема граждан руководством 
ОМВД России 

по Солнечногорскому району в марте 2014 г.

Должность ФИО Приемный день

Начальник ОМВД
Авершин Денис 

Витальевич
11.03.2014, с 15.00 до 17.00

Заместитель начальника 
отдела

Деев Алексей 
Иванович

20.03.2014, с 16.00 до 19.00

Заместитель начальника 
полиции 

(по охране общественного 
порядка)

Кузьмин
 Олег Николаевич

каждую пятницу
 с 16.00 до 19.00

Заместитель начальника 
полиции

Сорокин Олег 
Юрьевич

каждый понедельник 
с 16.00 до 19.00

Начальник отдела вневе-
домственной охраны

Сотников Андрей 
Владимирович

24.03.2014 с 14.00 до 16.00
Место приема: Солнечногорск, 

ул. Тельнова, 14

Начальник отдела 
уголовного розыска

Мясоедов Виталий 
Игоревич

04.03.2014 с 15.00 до 17.00
11.03.2014 с 17.00 до 19.00
18.03.2014 с 15.00 до 17.00
25.03.2014 с 17.00 до 19.00

Начальник ОГИБДД
Савелов Игорь 

Николаевич

05.03.2014 с 17.00 до 19.00
12.03.2014 с 15.00 до 17.00
19.03.2014 с 17.00 до 19.00
26.03.2014 с 15.00 до 17.00

Место приема: Солнечногорск, 
ул. Центральная, д. 14

Начальник отдела
 дознания

Хохлов Алексей 
Евгеньевич

06.03.2014 с 15.00 до 17.00
13.03.2014 с 17.00 до 19.00
20.03.2014 с 15.00 до 17.00
27.03.2014 с 17.00 до 19.00

Прием граждан представителями ГУ МВД 
России по Московской области в ОМВД 

России по Солнечногорскому району
С 11 по 21 марта в ОМВД по Солнечногорскому району по адресу: 
Солнечногорск, ул. Дзержинского, 2/8, будет осуществляться прием 
граждан представителями ГУ МВД России по Московской области. 

Дата приема ФИО, звание и должность лица, осущест-
вляющего прием

Вторник, 11 марта

Руководитель инспекторской комиссии – заместитель 
начальника ГУ МВД России по Московской области 

– начальник Тыла полковник внутренней службы 
Мальков Сергей Владимирович

Среда, 12 марта
инспектор Штаба майор внутренней службы

 Тарабрина Татьяна Геннадьевна

Четверг, 13 марта
старший юрисконсульт майор внутренней службы 

Рощина Наталья Валерьевна

Пятница, 14 марта
инспектор ОП ЦЛРР майор полиции 

Тевелев Андрей Юрьевич

Суббота, 15 марта
старший следователь ГСУ капитан юстиции

 Панфилов Александр Юрьевич

Понедельник,17 марта
инспектор 1-го отдела УОД капитан полиции 

Терехов Тимур Сергеевич

Вторник, 18 марта
заместитель начальника отдела УГИБДД 

подполковник полиции Колесников Виталий Юрьевич

Среда, 19 марта
инспектор 2-го отдела УУПиПДН капитан полиции 

Аборенков Алексей Станиславович

Четверг, 20 марта
заместитель начальника отдела УУР подполковник 

полиции Фадеев Александр Александрович

Убедительная просьба заблаговременно записываться на прием.

Получить более подробную информацию, а также записаться можно по 

телефону 8-496-264-4641.

 Пресс-служба ОМВД России по Солнечногорскому району

Официально 

спорт

ДТП НА АВТОДОРОГЕ 
М-10 «РОССИЯ» – В/Ч «СЕНЕЖ»

«Скорость»
26 февраля – 26 марта отделом ГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району проводится оперативно-
профилактическое мероприятие «Скорость», направленное 
на предупреждение и пресечение нарушений водителями 
автотранспорта установленного скоростного режима и 
снижение ДТП.

С начала проведения «Скорости» к административной ответствен-
ности привлечено 55 водителей, из них 3 за превышение разрешенной 
скорости более чем на 40 км/ч. 

В соответствии, с указанием МВД России от 25.07.2012 г. №1/6409 
служебный автотранспорт ГИБДД оборудован средствами фотовидео-
фиксации нарушений ПДД и видеорегистраторами, имеющими функции 
видеозаписи, что исключает возникновение спорных ситуаций с инспек-
торами дорожно-патрульной службы при фиксации нарушений Правил 
дорожного движения 

21.02.2014 г. в 21.30  на участке а/д  М-10 «Россия» – в/ч «Сенеж», 3 
км + 400 м, водитель П., управляя автомашиной «Фольксваген Таурег», 
следуя со стороны в/ч «Сенеж» в сторону а/д М-10 «Россия», неправиль-
но выбрал скорость своего движения, не учел дорожные и метеоусловия, 
видимость в направлении движения, в результате чего совершил съезд в 
правый кювет по ходу движения с последующим опрокидыванием.

В этом ДТП водитель и 2 пассажира автомашины погибли, 1 пас-
сажир с травмами различной степени тяжести госпитализирован в ЦРБ 
Солнечногорска. 

Необходима помощь свидетелей ДТП. 
22.02.2014 г. в 21.35 на 2-м км автодороги «Зеленоград – Брехово» 

водитель С., управляя автомашиной «Ниссан Джук», двигаясь со сторо-
ны д. Брехово в направлении Зеленограда, по неустановленной причине 

не справился с управлением, выехал на разделительный газон, располо-
женный слева по ходу движения, где совершил наезд на опору рекламной 
конструкции. 

В ДТП пострадал пассажир а/м  «Ниссан Джук» С., с травмами раз-
личной степени тяжести доставленный в 3-ю городскую больницу Зелено-
града, где впоследствии скончался.

В ходе проведения проверки установлено, что перед выездом а/м 
«Нисан Джук» за пределы проезжей части, возможно контактировал с 
создавшим ему помеху а/м «Киа Спортедж» серебристо-серого или ко-
ричневого цвета, двигавшимся в попутном направлении.

Также установлено, что возможным свидетелем данного ДТП являет-
ся женщина, управлявшая а/м «Шкода Йети» серого или светлого цвета. 

ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району обращается к 
свидетелям и очевидцам, а также лицам, располагающим информаци-
ей по указанному дорожно-транспортному происшествию, позвонить по 

телефонам: 8-495-994-1570, 8-496-264-1030 или обратиться в дежурную 
часть ОМВД России по Солнечногорскому району по адресу: МО, Солнеч-
ногорск, ул. Дзержинского, д. 2/8.

24.02.2014 г. в 18.35 на 0 км + 560 м а/д А-108 Ленинградско-
Дмитровского направления водитель произвел наезд на пешехода на-
ходящегося на остановке общественного транспорта. В ДТП пострадал 
пешеход.

Госавтоинспекция Солнечногорского района обращает внимание во-
дителей на безусловное соблюдение установленного скоростного режи-
ма, в соответствии с конкретными дорожными и метеоусловиями, необхо-
димость использования ремней безопасности водителями и пассажирами 
при поездке в автомобиле.

 С.МИЛОВАНОВ, и.о. инспектора по пропаганде 1-го батальо-
на  1-го полка ДПС (Северный), лейтенант  полиции

Светофор

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Первый старт сезона всегда полон 
сюрпризов. Новые программы, новые 
костюмы и новые спортсмены. 31 
дебютант был заявлен на первенство 
Солнечногорского района по спортивной 
аэробике, которое прошло 2 марта в 
СК «Авангард». Малышей оказалось 
так много, что их выступления даже 
выделили в отдельную возрастную 
категорию – 5-6 лет.

Организаторы соревнований – Комитет 
по делам молодежи, физической культуре, 
спорту и туризму администрации Солнечно-
горского района и Солнечногорская Федера-
ция спортивной и оздоровительной аэробики – 
позаботились о малышах. Им не пришлось 
ждать окончания соревнований, награжде-
ние состоялось сразу после их выступлений.

Открытие соревнований прошло без 
помпы и суеты, но, как всегда, очень тор-
жественно и волнующе. Ребят поздравили 
уполномоченный по правам человека при 
правительстве Московской области, вице-
президент Всероссийской федерации спор-
тивной аэробики, президент Федерации 
аэробики Московской области А.Жаров; за-
меститель председателя Комитета по делам 
молодежи, физической культуре, спорту и 
туризму администрации Солнечногорского 
района И.Артамонов и председатель Феде-
рации аэробики Московской области, депу-
тат городского поселения Солнечногорск 
Е.Баюнова. 

Спонсоры турнира – ЗАО «НОРБИ» (ге-
неральный директор А.Твердохлебов), ООО 
«ВАРД» (генеральный директор П.Рудась), 
ООО «Торговый дом 777» (директор 
С.Кубасов). По традиции подарки получили 
не только победители, призеры и дебютанты, 
но и все участники соревнований. Вдохнов-
ленные, ребята вовсю старались во время 
выступлений и показали лучшее, на что 
способны.

Победителями и призерами в возраст-
ной категории 5-6 лет стали: соло – Павел 
Добрынин, Анастасия Цапун, Дарья Приходь-
ко, Мария Эллер; пара – Карина Оганисян и 
Павел Добрынин, Ярослав Савинов и Арина 
Колбасова; трио – Дарья Приходько, Мария 
Эллер и Мария Флешау, Елизавета Рыжова, 
Юлия Дронова и Екатерина Воробьева.

В возрастной категории 7-8 лет на пье-
дестал почета поднялись: соло – Даниил Ка-
лашников, Роман Капустин, Михаил Фролов, 
Илья Березиков, Василина Кабасина, Ирина 
Дворядкина, Анастасия Баймурзаева; пара – 
Михаил Фролов и Василина Кабасина, Дани-
ил Калашников и Анастасия Баймурзаева, 
Роман Капустин и Яна Хомутинина; трио – 
Анастасия Баймурзаева, Даниил Калашни-
ков и Михаил Фролов, Анастасия Мачнева, 
Алина Васюкова и Ирина Дворядкина, Со-
фья Савченко, Алина Сергиенко и Софья 

Авдеева; группа – Анастасия Баймурзаева, 
Василина Кабасина, Роман Капустин, Ми-
хаил Фролов, Даниил Калашников; Илья 
Березиков, Яна Хомутинина, Дарья Ереми-
на, Ксения Косюкова, Полина Дмитриева; 
Анастасия Мачнева, Алина Васюкова, Алек-
сандра Полукарова, Полина Цыз, Елизавета 
Большакова.

В возрастной категории 9-11 лет по-
бедителями и призерами признаны: соло – 
Иван Барабанов, Егор Красалымов, Павел 
Попков, Анастасия Вахонина, Зоя Ильме-
това, Анастасия Максимова; пара – Ульяна 
Горчакова и Иван Барабанов, Александра 
Семченко и Павел Попков, Анна Крохина и 
Егор Красалымов; трио – Анастасия Вахони-
на, Зоя Ильметова и Анастасия Максимова; 
Алиса Морозова, Александра Можаева и 
Виктория Григорьева; Софья Барабанцева, 
Наталья Острикова и Виктория Иванова; 
группа – Анастасия Вахонина, Зоя Ильме-
това, Ирина Крупчатникова, Надежда Ко-
ролева, Анастасия Максимова; Екатерина 
Штольба, Анна Славинская, Анастасия Пря-
хина, Алина Левентюк, Виктория Новикова; 
Анна Крохина, Егор Красалымов, Алиса Мо-
розова, Виктория Григорьева, Александра 
Можаева.

Победители и призеры в возрастной ка-
тегории 12-14 лет: соло – Алина Офицерова, 
Инна Крохина, Екатерина Гридина, Артем 
Беззубов, Денис Плаксин, Андрей Бородав-
кин; пара – Денис Плаксин и Мария Гриш-
кова, Артем Беззубов и Алина Офицерова, 
Андрей Бородавкин и Инна Крохина; трио – 

Елизавета Попова, Инна Крохина, Мария 
Гришкова; Алина Куркина, Алина Офицеро-
ва, Артем Беззубов; Виктория Вершинина, 
Светлана Антоненко, Ольга Богданова; груп-
па – Светлана Антоненко, Алина Офицерова, 
Алина Куркина, Ольга Богданова, Виктория  
Вершинина; Инна Крохина, Мария Гришкова, 
Елизавета Попова, Андрей Бородавкин, Ма-
рия Гришкова; Екатерина Гридина, Татьяна 
Оборотова, Алина Харькова, Валерия Ого-
родникова, Дарья Игнатьева.

В возрастной категории 15-17 лет в 
тройке призеров: соло – Инна Тимофеева, 
Марьям Шургая, Анастасия Будченко; трио – 
Мария Пригожева, Анастасия Будченко, Ари-
на Аландаренко.

Среди старших ребят – 18 лет и стар-
ше – победителями и призерами признаны: 
соло – Павел Грибов, Виктория Титкова, На-
талья Старченко, Вероника Лазарева, Алина 
Савина.

И хотя победители довольны своим вы-
ступлением, им некогда почивать на лаврах. 
15-16 марта в Солнечногорске пройдет пер-
венство Московской области по спортивной 
аэробике. Новый старт не за горами. Так по-
желаем нашим землякам удачи!

  Наш корр.

СТАРТ ДАН!



ВЕСЕННИЕ ПАЛЫ –
 ПРИЧИНА ПОЖАРОВ!

Отдел надзорной деятельности по Солнечногорскому 
району предупреждает. Начался весенне-летний 
пожароопасный период! Будьте осторожны с огнем! 
Соблюдайте правила пожарной безопасности! 

В случае возникновения пожаров незамедлительно звоните по 
телефону в диспетчерскую службу спасения по Солнечногорскому 
району 101, 112, 8-495-994-1549. За консультациями по вопросам по-
жарной безопасности обращайтесь в отдел надзорной деятельности 
по Солнечногорскому району по телефону 8-495-994-1050 или по адре-
су: Солнечногорск, ул. Вертлинская, 5

  Е.МИРОНОВА, 
ст. инспектор отдела НД по Солнечногорскому району 

ТВОРЧЕСКИЙ ВЗГЛЯД 
НА ПДД

В последний зимний день в актовом зале ДДТ 
«Юность» было тепло и светло, но не от ласкового 
солнца, заглядывавшего в окна. 28 февраля 
здесь состоялось подведение итогов творческого 
тематического конкурса по безопасности дорожного 
движения среди учащихся образовательных 
учреждений Солнечногорского района «Мы за 
безопасную дорогу!».

Организаторы мероприятия – сотрудники отдела ГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району, инспекторы 1-го батальона 1-го полка ДПС 
(Северный) УГИБДД ГУ МВД России по Московской области, а также педа-
гоги районного Комитета по народному образованию. Цель конкурса – про-
паганда безопасности дорожного движения, обучение детей безопасному 
поведению на дороге.

Ребята славно потрудились: зал пестрел красочными познавательны-
ми плакатами, рисунками, различными поделками, творческими работами. 
Оказывается, светофоры могут быть деревянными, пластилиновыми, вяза-
ными, с зелено-желто-красными помпонами, но обязательно широко, друже-
любно улыбающимися!

Капитан полиции начальник отделения техосмотра и регистрации АМТС 
ОГИБДД МВД России по Солнечногорскому району С.Стрельцов от души по-
здравил победителей конкурса, поблагодарил их родителей и педагогов, а 
также гостеприимный ДДТ «Юность». 

Старший государственный инспектор по пропаганде безопасности 
дорожного движения ОГИБДД П.Терентьев рассказал о проходящей в Мо-
сковской области профилактической акции «Засветись! Стань заметнее!», в 
рамках которой была проведена работа с детьми и родителями в школах. 

Количество автомобилей на дорогах растет день ото дня, и использова-
ние светодиодов на одежде становится жизненной необходимостью. Угово-
рить детей носить светоотражатели не составило труда, ведь сделаны они в 
виде забавных цветных зверушек и монстриков. 

Руководитель ДОСААФ В.Заручевский напомнил всем родителям об 
опасности безрассудной покупки мопеда подростку, не имеющему прав на 
управление таким средством передвижения.

Агитбригада юных инспекторов движения Тимоновской средней школы 
порадовала зрителей костюмированно-музыкальной сценкой по мотивам 
сказки «Красная Шапочка», с моралью о необходимости знаний правил до-
рожного движения.

Наконец – волнительный момент награждения. Работы были представ-
лены по трем номинациям, связанным с правилами дорожного движения: 
творческие работы и поделки, плакаты, стенгазеты. В числе победителей – 
учащиеся и воспитанники ДДТ «Юность», лицеев №№1, 8, Тимоновской, По-
варовской, Обуховской школ, школы №2. 

В заключение встречи ребята фотографировались на память с сотрудни-
ками ГИБДД и ДПС, дарили инспекторам свои поделки. В свою очередь, орга-
низаторы пообещали, что конкурс этот не будет последним. До новых встреч!

 Е.МИШИНА, фото автора

Конкурс

Каланча

Праздник
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В первый день весны на 
городском пляже озера 
Сенеж солнечногорский 
народ отпраздновал 
Масленицу.

Масленичная неделя у всех 
прошла в хлопотах. Девушки – обе 
Ани – в костюмах пчелок, пред-
ставляющие ГЦНТиД «Лепсе», рас-
сказали, что дома пекли блины. А 
несколько дней назад девчата уча-
ствовали в празднике для учащихся 
школ №№5 и 7.

– Родители ребят приготовили 
блины, все угощались, была игро-
вая программа, концерт, выступал 
ансамбль народной песни «Бере-
гиня», здорово было! – рассказали 
наши «пчелки». – А сегодня мы бу-
дем развлекать народ!

Солнечногорец Николай пове-
дал, что очень любит тещины бли-
ны, у снохи неплохо получается это 
блюдо. А жена Татьяна – вообще 
золото! На праздник Николай при-
вел всю семью, в том числе внука 
Антона, которому исполнилось 3,5 
года. Внук будет продолжать мас-
леничные традиции семьи.

Дмитрий и Алиса с 2-летней 
дочкой Викусей приехали в Солнеч-
ногорск из Пензы два года назад, 
живут в мкрн Рекинцо. Уже поката-
ли дочку на лошадке, решили пола-
комиться блинами.

Солнечный блин, как и по-
лагается, стал главным действую-
щим лицом праздника. Немало 
участников собрал традиционный 
конкурс «Вот так блин!». Хозяйки-

мастерицы и умельцы-мастера 
представили свои шедевры на суд 
жюри, члены которого дегустирова-
ли кулинарные произведения. 

Председатель районного Ко-
митета по культуре Иван Малахов  
поблагодарил всех за активность, 
творчество, за вкусные, красивые, 
сытные блины.

В номинации «Самый большой 
блин» 3-е место заняла Елена При-
ступова из ДК «Испытатель», 2-е – 
Татьяна Черкасова из детского 
игрового центра «Лукоморье». 1-е 
место присуждено МУП «Обще-

ственное питание «Солнечногорск» 
за чемпионский блин длиной 2 м 
80 см. 

Специальным призом за са-
мый спортивный блин награждена 
Дарья Соловьева, представитель 
вокального коллектива «Святки». 
Приз компании «Спиди-лайн» вру-
чен Лилии Зайцевой из ДК «Вы-
стрел» за самый солнечный блин. 
Получила награду и самая юная 
участница Алиса Мельникова за 
маленькие «Блинята».

В номинации «Оригинальное 
блюдо из блинов» 3-е место заняла 

Елизавета Антошкина, 2-е место – 
Поваровская городская библиоте-
ка АУ «Поваровский культурный 
центр», 1-е – Ирина Белоусова из 
центра «Светоч».

В номинации «Оригинальная 
начинка» 2-е место присуждено 
компании «Спиди лайн», 1-е – Люд-
миле Анискиной. 

В номинации «Оригинальный 
рецепт» призерами стали шоколад-
ные блинчики Светланы Анискиной 
(3-е место), блины «Тыковка» Люд-
милы Страшновой (2-е место). 1-е 
место присуждено шедевру «Боро-

дино» Солнечногорского техникума 
отраслевых технологий.

В концертной программе по-
радовали народный коллектив 
ансамбль «Святки», хор русской 
песни «Берегиня», Наталья Погуди-
на, Ольга Анискина. Народ дивился 
выступлению семикратного рекорд-
смена Книги рекордов Гиннеса 
Александра Муромского и Дмитрия 
Терехова в силовом шоу «Русские 
богатыри». Солнечногорцы оцени-
ли также интерактивную программу 
с участием артистов Театра Охочих 
комедиантов. 

Праздник завершился пиро-
техническим шоу «Прощай, Мас-
леница». Более 500 чел. водили 
хоровод! А чучело Масленицы, вы-
полненное из воздушных шаров, 
было отпущено в небо!

По мнению жителей, с каждым 
годом праздник Масленицы стано-
вится лучше и веселее. Хорошо, что 
есть такая возможность для семей-
ного отдыха. 

 С.МАРКОВА, 
фото автора

СОЛНЕЧНЫЕ БЛИНЫ 
ДЛЯ СОЛНЕЧНОГО ГОРОДА

Безопасность 
28 февраля в администрации 
Солнечногорского 
района состоялся сбор 
с руководителями 
местного самоуправления 
муниципальных образований 
района, руководителями 
органов, специально 
уполномоченных на решение 
задач в области защиты 
населения и территорий от 
чрезвычайных ситуаций 
и гражданской обороны и 
работниками, структурных 
подразделений организаций, 
уполномоченных на решение 
задач по защите от ЧС и ГО. 

Цель сбора – оказание ме-
тодической помощи по вопросам 
обеспечения безопасности жиз-
недеятельности населения, обмен 
передовым опытом, выявление 
уровня профессиональной подго-
товки в указанной области.

С докладом выступил препо-
даватель ГКУ МО «СЦ «Звениго-

род» В.Закутяев. Суть в том, что за 
первичные меры пожарной безо-
пасности отвечает администрация 
городского или сельского поселе-
ния. Именно здесь, в первичном 
звене, должна быть организована 
соответствующая работа: от соз-
дания нештатных формирований 
для предотвращения и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций (ЧС) до 
оповещения населения. Для этого 
можно использовать как новейшие 
технические достижения – Интер-
нет, кабельные сети, – так и коло-
кола и рынды. 

Для того чтобы обучить на-
селение основам поведения во 
время ЧС, необходимо создавать 
учебно-консультационные пункты. 
Задача такова: до 2016 г. повысить 
процент охвата жителей занятиями 
и повысить качество обучения.

Близится начало пожароопас-
ного периода – весннего массового 

пала травы. Инспектор отдела над-
зорной деятельности П.Маковкин 
сообщил, что в этот период пожар-
ные постоянно выезжают на туше-
ние травы. Предложение – создать 
добровольные пожарные дружины, 
чтобы активисты в поселениях объ-
езжали свои населенные пункты и 
следили за порядком, а в случае 
необходимости могли принять 
меры. Период пала травы продлит-
ся всего несколько дней, пока не 
появится первая зелень.

Поднял П.Маковкин вопрос и о 
пожарных водоемах, поскольку 6 т 
воды, которой заправлена пожар-
ная машина, уходит при тушении 
возгорания за 10 мин., а работать 
приходится несколько часов. Необ-
ходимо поставить пожарные пруды 
на кадастр, после чего заниматься 
обустройством подъездных путей к 
ним, очисткой. 

За два месяца 2014 г. в Сол-
нечногорском районе произошел 

61 пожар (на 14% меньше, чем за 
тот же период прошлого года), по-
гибли 6 человек. В основном горел 
жилой сектор. Рост пожаров от-
мечен в следующих поселениях: 
Менделеево, Пешковское, Смир-
новское.

В рамках повестки дня вы-
ступили глава сельского посе-
ления Смирновское А.Шинин и 
представитель администрации 
сельского поселения Пешковское 
М.Зеленский. Работа в поселениях 
ведется: приобретается техника, 
средства оповещения, работают 
учебно-консультационные пункты. 
Кроме того, в ближайшее время в 
Кривцовском и Смирновском по-
селениях будут построены быстро-
возводимые пожарные депо. Также 
выделена земля в Поварово под 
строительство пожарного депо на 4 
автомашины.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

ЧТОБЫ ПРЕДОТВРАТИТЬ БЕДУ

Очередное заседание районной 
Комиссии по обеспечению 
безопасности дорожного движения 
прошло под председательством 
первого заместителя главы 
Солнечногорского района Ивана 
Носкова.

С обзором состояния аварийности 
на дорогах района выступили начальник 
ОГИБДД ОМВД России по Солнечногор-
скому району Игорь Савёлов и начальник 
штаба 1-го батальона 1-го полка ДПС 
(Северный) ГИБДД ГУ МВД России по Мо-
сковской области Дмитрий Ежов.

На дорогах, за порядок на которых 
отвечает ОГИБДД, складывается слож-
ная ситуация, связанная, прежде всего, 
с ростом количества погибших в ДТП: с 
начала года погибли 5 человек (за тот же 
период прошлого года подобные факты 
не зафиксированы). Кроме того, 14 чел., 
в том числе 3 несовершеннолетних, полу-
чили ранения различной степени тяжести 
– это в 2 раза больше, чем за два первых 
месяца 2013 г.

Основные нарушители правил до-
рожного движения – водители, по их вине 
произошло 8 ДТП, в которых пострадали 
люди. Нарушения ПДД, как и в прошлом 
году, чаще всего связаны с несоответстви-
ем скорости дорожным условиям. 

В два раза больше ДТП произошло 
по вине пешеходов – 4 (два за тот же 
период прошлого года). Основное нару-
шение – переход через проезжую часть в 
неустановленном месте. Вместе с тем от-
мечаются положительные тенденции: от-
сутствие фактов наездов на пешеходных 
переходах, сокращение количества ДТП 
водителями в состоянии алкогольного или 
наркотического опьянения. 

Самые аварийные дни недели – пятни-
ца, суббота и воскресенье с 17.00 до 22.00, 
с наибольшей тяжестью – после 21.00.

Самые аварийные и опасные участки 
дорог: Пятницкое шоссе, автодороги Зеле-
ноград – Горетовка, Ложки – Поварово – 

Пятница. Кроме того, серьезное происше-
ствие с двумя погибшими и пострадавшим 
произошло на автодороге от Ленинград-
ского шоссе до Редино.

Одна из причин многих ДТП – неудо-
влетворительные дорожные условия, свя-
занные с разрушением дорожного полот-
на, отсутствием дорожных знаков. В связи 
с этим И.Савёлов предложил внести в про-

ект решения Комиссии пункт о необходи-
мости проработки вопроса об установке 
приборов видеофиксации скоростного 
режима на Пятницком шоссе и автодоро-
ге Зеленоград – Горетовка. Кроме того, 
заслушать Солнечногорский автодор и 
администрацию городского поселения 
Солнечногорск о работе по ремонту до-
рожного покрытия и планах в этом направ-
лении на 2014 г. 

Актуальный вопрос – демонтаж неза-
конно установленных рекламных конструк-
ций. Одно из последних происшествий 
было связано с наездом на опору реклам-
ной конструкции. В результате один ребе-
нок получил открытую черепно-мозговую 
травму, другой погиб. Это не первое ана-
логичное происшествие с печальными по-
следствиями.

И.Носков сообщил, что работа по 
демонтажу незаконно установленных ре-

кламных конструкций уже началась и про-
должится в течение месяца.

На дорогах, которые обслуживает 1-й 
батальон, в границах Солнечногорского 
района за первые месяцы 2014 г. произо-
шло 33 ДТП (за тот же период 2013 г. – 44). 
В ДТП погибли 8 чел. (в 2013 г. – 6), ра-
нены 67 (в 2013 г. – 35), детей среди них 
не было. 

На Ленинградском шоссе установлена 
новая система – камеры через каждые 500 
м, которые определяют разницу в скорости 
на въезде в населенный пункт и на выезде 
из него. За превышение скоростного ре-
жима нарушители будут оштрафованы. 

Большой проблемой остаются наезды 
на пешеходов, 25% из них произошло на 
Ленинградском шоссе в Солнечногорске. 
Реальное улучшение ситуации возможно с 
вводом в эксплуатацию надземных пеше-
ходных переходов. В районном центре эти 
объекты планируется сдать в конце марта – 
начале апреля, в дер. Черная Грязь – в се-
редине апреля. 

О выполнении ранее принятых ре-
шений сообщил секретарь комиссии 
С.Стрельцов. На протяжении нескольких 
лет на заседаниях Комиссии по БДД об-
суждаются вопросы наведения порядка на 
разворотном круге в пос. Голубое. Эксперт 

Истринского регионального управления 
автомобильных дорог О.Бычкова сооб-
щил: проект организации движения в этом 
месте разработан и утвержден, доведен до 
руководства Мосавтодора. В связи с тем, 
что в 2013 г. финансирования не хватило, 
проведение работ остается в плане на 
2014 г. А пока по-прежнему на проезжей 
части стоит транспорт, несмотря на эва-
куацию машин силами ГИБДД. Участники 
совещания решили обратиться с письмом 
в Мосавтодор.

На особом контроле комиссии – меры 
по ремонту и обустройству колодцев, рас-
положенных на автомобильных дорогах 
городского поселения Солнечногорск, на 
одном уровне с дорожным полотном. Это 
сделано на небольшом отрезке ул. Рабо-
чая, и только. 

Один из основных вопросов – увели-
чение количества новых, а также расшире-
ние существующих автостоянок и времен-
ных парковок автотранспортных средств в 
поселениях, особенно около железнодо-
рожного вокзала, платформ, автостанции. 

Обсудили участники совещания и дав-
нюю проблему по поводу расширения про-
кола под железной дорогой в Поварово. 
Сейчас ширина проезжей части состав-
ляет 4 м, этого явно недостаточно, необ-
ходимо уширение до 7-8 м и обустройство 
пешеходной зоны. Письмо от ОГИБДД в 
адрес ОАО «РЖД» направлено. В ответе 
указано, что эти вопросы не относятся к 
компетенции РЖД, увеличивать пропуск-
ную способность автодороги местного зна-
чения район должен за свой счет. Участни-
ки совещания решили вынести вопрос на 
заседание Комиссии по БДД Московской 
области с приглашением представителей 
ОАО «РЖД». 

В заключение был обсужден проект 
решения, в который внесены соответству-
ющие поправки.

  С.А., фото автора

ПРОБЛЕМЫ И ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ



8(4962)62-3755, 62-6042Для вас, рекламодатели! «4+1»«4+1»

ЗНАКОМИМСЯ! 
ОБЩАЕМСЯ!
 ДРУЖИМ!
Под таким девизом 11 марта (вторник) 
в 14.00 Учебно-творческий центр 
«Светоч» распахнет свои двери для 
детей с ограниченными возможностями. 

Центр совместно с благотворительным фондом помощи детям 
«Детские Домики» организует необыкновенное мероприятие: «Знаком-
ство по переписке». 

Дети-инвалиды из Солнечногорска напишут письма ребятам из Но-
восибирска. После чего участники мероприятия посетят почтовое отде-
ление и смогут отправить свои сообщения. 

Очень важно, что дети не просто пообщаются со сверстниками, но 
и самостоятельно опустят свои письма для будущих друзей из далекого 
города Новосибирска в почтовый ящик. 

Мероприятие носит не просто дружеский характер и направлено на 
развитие коммуникативных навыков. Его задачами являются социали-
зация детей с ограниченными возможностями и их образование. Ребята 
смогут больше узнать о географии своей страны и людях, которые в 
ней живут.

Ждем вас. Предварительно ребятам с ограниченными возмож-
ностями нужно обязательно записаться по телефону администрации 
Центра 8-903-774-6400.

Наш адрес: Солнечногорск,  РЕКИНЦО, ул. Тамойкина, д. 2, 
БЦ «Вард».

Творческий центр «Светоч»

CВЕЖИЕ НОВОСТИ!
Узнайте первыми! www.id41.ru
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